



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

0093/2026



Capulhuac, Estado de México, 29 de enero de 2026

SECRETARÍA DE SEGURIDAD ESTATAL, GUARDIA NACIONAL Y POLICÍA LOCAL DETIENEN A SIETE PERSONAS PROBABLES RESPONSABLES DE ENCUBRIMIENTO POR RECEPCIÓN

- *Podrían pertenecer a una banda dedicada al robo de motocicletas en varios municipios de la zona.*
- *Se aseguraron cuatro motocicletas, dos de ellas con reporte de robo y diversas dosis de posibles enervantes.*

Elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM), Guardia Nacional (GN) y Policías Municipales detuvieron a siete personas como probables responsables de los delitos de encubrimiento por recepción y contra la salud.

En el marco de acciones operativas de coordinación interinstitucional, para reducir la incidencia delictiva y el robo de unidades motoras, efectivos de las tres instancias, detuvieron en esta demarcación a Naomi “N” de 23 años, Alondra “N” de 27 años, Juan “N” de 22 años, Christian “N” de 34 años, Herson “N” de 24 años, Juan “N” de 19 años y Salvador “N” de 34 años, hechos ocurridos en la colonia Centro.

Tras llevar a cabo una inspección protocolaria a los medios físicos de sus motocicletas, se detectó que dos de ellas contaban con reporte de robo vigente y las otras dos en las que circulaban no contaban con la documentación que acreditara su legal propiedad.

Por esta situación, se les solicitó llevar a cabo una inspección a su persona, la cual derivó en la localización de aparente metanfetamina; cabe mencionar que uno de los sospechosos cuenta con una orden de aprehensión vigente por el delito de robo a transeúnte con violencia.





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Por los hechos y después de informarles sobre los derechos que la ley emana a su favor, junto con los indicios, fueron presentados ante la autoridad correspondiente, quien determinará su situación legal.

De acuerdo con las averiguaciones los ahora detenidos podrían ser integrantes de una banda dedicada al robo de motocicletas en los municipios de San Mateo Atenco, Xalatlaco y Metepec, por lo que las investigaciones continúan.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.